

Medienmitteilung / Terminvorschau

10. November 2014

«Sprechstunde Energie» zur Gebäudemodernisierung

Energiefachstelle bietet Termine für Vorgehensberatung

Wert erhalten – Kosten sparen – Fördergelder nutzen: Das sind Vorteile einer Gebäudemodernisierung. Wie sie optimal erfolgt, zeigt die «Sprechstunde Energie» der kantonalen Energiefachstelle auf. Die Veranstaltung findet am 17. November 2014 im Haberhaus in Schaffhausen statt und ist kostenlos.

Mittels einer Gebäudemodernisierung lässt sich der Energieverbrauch einer Liegenschaft bis zur Hälfte reduzieren. Wie dabei vorzugehen ist, wird in der «Sprechstunde Energie» durch Energiefachleute erläutert. Die Veranstaltung richtet sich an Bauherren, private Hauseigentümer, Baugenossenschaften und Liegenschaftsverwaltungen. Wer modernisiert, erhält Unterstützung durch Fördergelder des Bundes, wenn die Bedingungen des Gebäudeprogramms erfüllt werden. Der Hauseigentümerverband Schaffhausen zeigt in seinem Referat im Weiteren auf, dass sich eine Gebäudemodernisierung positiv auf die Werterhaltung der Liegenschaft auswirkt. Die Bauherrschaft eines modernisierten Einfamilienhauses berichtet über ihre Erfahrungen und kann einen Einblick in die Praxis vermitteln.

Im Anschluss an die Referate hat das Publikum Gelegenheit, Fragen zur Gebäudesanierung im Plenum einzubringen. Neu bietet die Energiefachstelle zusammen mit den Energiefachleuten Schaffhausen den Hauseigentümern eine individuelle und kostenlose Vorgehensberatung für die Modernisierung der eigenen Liegenschaft an. Der Termin kann an der «Sprechstunde Energie» vereinbart werden.

Die «Sprechstunde Energie» findet am Montag, 17. November 2014, im Haberhaus in Schaffhausen statt und dauert von 19.30 bis 21 Uhr. Die Veranstaltung ist kostenlos, eine Anmeldung aber erforderlich. Informationen zur «Sprechstunde Energie» sowie zur Anmeldung sind auf der Webseite www.energie-agenda.ch zu finden. Auskünfte erhalten Interessierte auch direkt bei der Energiefachstelle: 052 632 76 37.